

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Carlos Chorro

- **Explica tarifas eléctricas**  
El señor Carlos Chorro, Gerente Comercial de CAESS, explicó recientemente la aplicación de las nuevas tarifas del servicio eléctrico, y sus efectos económicos. Especialmente las aplicadas a la industria y zonas residenciales.
- **Sobre la devaluación**  
Una devaluación perjudicaría tanto las importaciones como las exportaciones, afirma el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena. (Información en Pág. 2).
- **Cortes de energía eléctrica**  
Los cortes de energía eléctrica ocurridos ayer, anormalmente en horas de la mañana, se deben a la destrucción de líneas de entrega de energía de CEL, informaron voceros de CAESS. (Información en Pág. 3).

• **20. Jefe del Estado Mayor**  
El Cnel. Leopoldo Antonio Hernández, es el nuevo 20. Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, nombrado al ser reactivada dicha plaza.

• **Mueren 11 subversivos en Usulután**  
Once subversivos murieron en tres combates sostenidos en el área de Usulután, contra efectivos del Batallón Atonal y de la Sexta Brigada de Infantería. (Información en Pág. 3).

• **Reparación de mercados**  
La Gerencia de Mercados de San Salvador, dice que comenzará la reparación de los mercados San Miguelito, Central y Tinetti, con la cooperación de organismos internacionales. (Información en Pág. 2).

• **No contradicción entre iglesias**  
La interpretación de la personalidad jurídica de la Iglesia Católica, no dará lugar a contradicción con las otras iglesias cristianas, dijo el Presidente de la Asamblea Legislativa. (Información en Pág. 3).

• **Debe fomentarse arborización**  
Todo lo que se haga por respaldar la campaña de reforestación de LA PRENSA GRAFICA, es poco comparado con lo que el país necesita, afirma el Ing. Antonio Contreras.

• **Termina huelga de billetteros**  
Se levantó la huelga que mantenían los vendedores de la Lotería Nacional, y los billetes de Lotería correspondientes a las rifas de junio, ya se están comercializando. (Información en Pág. 3).

• **Alcaldía promete limpiar capital**  
La Alcaldía de San Salvador, informa que en un terreno ubicado en Soyapango, procesará toda la basura de la capital y municipio aledaños. (Información en Pág. 3).



Cnel. Leopoldo Hernández



Ing. Antonio Contreras

# Devaluación perjudicaría a la nación, dice MIPLAN

Una devaluación del colón, perjudicaría tanto al renglón de las exportaciones como al de las importaciones, aseguró el ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena.

En este momento, afirmó, no vemos que las condiciones económicas del país permitan una devaluación en corto plazo, ya que tal cosa sería perjudicial para la situación económica. No existe por ahora, ninguna decisión al respecto y así lo aseguró el presidente Duarte en su mensaje ante la Asamblea Legislativa, dijo el ministro de Planificación.

Puntualizó que una medida de tal naturaleza, perjudicaría tanto al renglón de las exportaciones como al de las importaciones. En el lado de las exportaciones y

dado el estado en que éstas se encuentran en nuestro país, indicó, no las estimularía en ninguna forma. Y por el lado de las importaciones, explicó el funcionario, habría un elevado costo de los artículos o materias primas que se tienen que comprar en los mercados del exterior.

"Debemos reconocer que el país necesita importar para crecer, expuso el ministro. En lo concerniente a los precios de los productos que tenemos que importar, hay que considerar primero, que habría un incremento incontestable en los costos de importación, por lo que los precios de nuestros productos también subirían, pues casi siempre van porajes.

En segundo término, habría un problema.  
—Pasa a la página 27—

# Preocupa el aumento del robo de menores

Es preocupante el resurgimiento en los últimos días del robo y sustracción de menores con fines lucrativos.

Lo anterior, lo expresan fiscales adscritos a la Fiscalía General de la República, señalando que son alarmantes las últimas noticias dadas a conocer en los diferentes medios informativos sobre el robo y sustracción de menores, ocurridos en Sonzacate, departamento de Sonsonate.

Explican, que de acuerdo a la Ley, no existe ninguna disposición que establezca que una persona, pueda tener bajo su cuidado a menores en tanto se desarrolle el trámite para la adopción; ya que esta facultad solo la tiene la Procuraduría General de la República y todas aquellas instituciones que se dedican a esta activi-

dad y cuentan con personería jurídica.

Al exponer lo anterior, señalan que de acuerdo a los casos antes apuntados, ocurridos en Sonzacate, las personas inescrupulosas dedicadas al tráfico de menores, seleccionan a la mujer durante su embarazo, atendiéndolas económicamente hasta el día del parto, llevándose el recién nacido con el pretexto de cuidarlo en tanto la madre se recupere, y posteriormente, ésta se encuentra con que su hijo ha sido sacado del país y adoptado por familias extranjeras.

Manifiestan, que a mediados del año recién pasado, cuando esta actividad se dio con lujo de detalles, figuraron como implicados abogados y numerosas perso-

—Pasa a la página 26—

# Fondos de AID y BID para reparar mercados

Los mercados dañados por el terremoto, serán próximamente reparados, con la cooperación de organismos internacionales, informa la Alcaldía Municipal.

El Ing. Ladislao López, gerente de Mercados Municipales de la ciudad de San Salvador, informa que tales trabajos se harán inmediatamente después de que se haga efectivo el pago del seguro que los ampara.

Declara que organizaciones tales como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Comité de Reconstrucción de Emergencia Metropolitana (CREM), la

Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) y la comunidad italiana, contribuirán económicamente en la reparación de los mercados.

Los centros de mercadeo municipales mayormente dañados por el terremoto y contemplados dentro del programa de reparaciones, son el San Miguelito, el Central y Tinetti.

Se asegura, que a las vendedoras ubicadas en los alrededores de estos mercados, se les entrega lámina y madera, para que hagan sus respectivos techos y se cubran de la lluvia y el sol.

## Editoriales

• **La mayor crisis de la historia**  
A tres años de haberse iniciado el presente régimen demócrata cristiano, todos, incluido el propio gobierno, reconocen que nos encontramos frente a la mayor crisis de nuestra historia. El actual gobierno pone mayor énfasis en el reparto y en la confrontación de las clases sociales, que en estimular la cooperación de todos los sectores de nuestro pueblo, estimulando la producción y la reactivación económica. (Información en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Se generaliza el analfabetismo**  
(Domingo 3 de junio de 1962). El analfabetismo es un mal que va generalizándose, y se necesita un esfuerzo mayor para erradicarlo, ya que es una labor que requiere de mucha perseverancia. Esta perseverancia debe mantenerse en el plano donde se ejerce la dirección, y en el plano donde se ejercerá la acción alfabetizadora.

## Indice

Nacionales/2-3	Horóscopo/19	Cómicos/32-34
Internacionales/4-5	La Cámara/26	Clasificados/35-43
Editoriales/6-7	Platillos/26	Indicador/44
Sociales/8-22	Deportes/29-31	Cines/44-51
		Tips de César Temes/45



DECOMISO. Dos fusiles M-16, un G-3 y un FAL, dieciocho mochilas militares, diez uniformes verde-olivo, cargadores, municion y propaganda comunista, fueron decomisados por efectivos del Bata-

llón Atonal, luego de un enfrentamiento en el que murieron seis terroristas en el caserío Nombre de Dios, de la jurisdicción de Berlin, departamento de Usulután.